



## PROTESTAN TRABAJADORES DEL SENADO

◀ Unos 200 integrantes del Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Senadores realizaron ayer un mitin y trataron de irrumpir en la sesión de la Comisión Permanente. Piden que se libere su sede gremial, que fue tomada la madrugada de ayer por cuatro personas, tres de ellas sindicalizadas, quienes exigen realizar elecciones generales en la organización, cuya secretaria general, Bertha Orozco, pidió licencia temporal. El secretario general de Servicios Administrativos del Senado, Mauricio Farah Guevara, se comprometió a que les serán devueltas las instalaciones. Con información de Andrea Becerril y Víctor Ballinas. Foto Guillermo Sologuren

